

qu'elles l'étaient l'an dernier à pareille date:

	12 nov. '07	12 nov. '08
Tom., 1 gal., doz.	3.75 à 3.77½	3.10 à 3.15
Tom., 2 lbs., doz.	1.05 à 1.07½	0.85 à 0.90
Tom., 3 lbs., doz.	1.25 à 1.27½	0.95 à 1.00

De ce petit tableau, il résulte que les tomates en boîtes de 3 lbs., particulièrement visées par l'auteur de l'article, ont été bel et bien diminuées de 27½ à 30c. par douzaine et non pas, comme il l'affirme, augmentées de 40c. par douzaine.

Alors, quel?

C'est que ces attaques contre de prétendues combines n'ont pour but unique que de faire de la sensation sans le moindre souci de la vérité.

Nous devons remettre les choses au point, car il n'est pas admissible qu'on étale une cause ou qu'on la défende en mettant à sa base l'erreur ou le mensonge.

LE SAUMON DE L'ALASKA

Les dernières nouvelles reçues de la côte du Pacifique confirment les rapports précédents estimant l'emballage du saumon rouge d'Alaska, cette année, à 1,600,000 caisses approximativement; presque toute cette quantité a déjà été livrée à la consommation. En discutant ce chiffre, M. J. K. Armsby a dit: "D'après nos informations, les quantités non vendues du saumon rouge d'Alaska de l'emballage de cette saison, sont les suivantes: 25,000 caisses à Seattle, 15,000 à Portland et 5,000 à San Francisco, sans compter ce que l'association détient, et qui forme une partie insignifiante de son emballage de la saison. Les commandes arrivent chaque jour très nombreuses et, comme cette faible quantité devra fournir à toute la demande jusqu'au mois d'octobre prochain, alors que l'emballage 1909 sera prêt pour le marché, on comprend facilement qu'il y a bien des chances que le marché soit complètement pourvu bien avant cette époque.

Non seulement les États-Unis, mais les côtes est et ouest de l'Amérique du Sud, les îles Hawaï, l'Orient, l'Afrique, l'Australie et l'Angleterre, devront dépendre de ce que les emballageurs ont maintenant en mains, quand leurs approvisionnements actuels seront épuisés, jusqu'au mois d'octobre prochain.

"Il n'y a pas une seule caisse de saumon entre les mains des spéculateurs et, à ce sujet, on peut dire qu'il n'y a pas eu de quantités de spéculation de l'emballage 1908 achetées ici ou en Angleterre. Les forts acheteurs des États-Unis n'ont pas fait d'approvisionnement d'avance pour soixante jours. En fait il n'y a pas eu d'achat anticipé, cette année. Le commerce, dans le monde entier, s'est montré très réservé dans ses achats. Quand l'emballage 1908 arriva, les détaillants étaient dépourvus de saumon

ainsi que les marchands en gros; il en résulta une demande extraordinaire de consommation pendant les neuf mois précédents, et l'emballage 1908 fut absorbé aussi vite qu'il fut mis sur le marché.

"Je m'attends à voir les prix monter d'une manière très marquée pendant la saison, étant donnée la forte situation statistique du marché. La consommation a été et continuera à être forte, à cause des prix élevés de la viande. Jusqu'à présent, le saumon était considéré comme un article d'été; mais maintenant il est en demande tout le long de l'année."

ASSOCIATION DES BOUCHERS DE MONTREAL

Elections annuelles

Mardi soir, à une assemblée des membres de l'Association des Bouchers, ont eu lieu les élections du bureau de direction pour l'exercice 1908-1909.



M. Auguste Prévost

Voici le résultat du vote:

M. A. Prévost, réélu président à l'unanimité.

M. N. Pageau aussi réélu 1er vice-président.

M. George Fischer, réélu 2ème vice-président.

M. W. Sauvé, réélu secrétaire de l'Association.

M. A. T. Gariépy, élu assistant secrétaire.

M. Hermas Poitras, réélu trésorier pour la trentième fois.

M. Félix Saint-Onge, réélu assistant trésorier.

M. Henri Geoffrion, élu correspondant.

MM. Edouard Barsalo et Raoul Breux, élus commissaires ordonnateurs.

MM. Louis Montpetit, Henri Beauséjour et Maxime Lesage, élus auditeurs.

On a discuté sur la motion de l'inspection des viandes. Les bouchers vou-

draient savoir s'ils doivent se conformer aux instructions des inspecteurs de la ville ou de ceux du gouvernement.

Le nouveau président remercie les membres de l'Association pour la confiance dont ils viennent de l'honorer en le réalisant.

Un vote de remerciements est voté aux journalistes pour l'appui qu'ils ont donné à l'Association dans ses entreprises.

D'après le rapport du secrétaire, \$729.29 sont actuellement en caisse; 325 bouchers sont membres de l'Association.

* * *

"Le Prix Courant" ne peut qu'applaudir à la réélection de M. Auguste Prévost comme président de l'Association, il a mérité à tous égards l'honneur de diriger de nouveau les travaux du Bureau de Direction.

Le dévouement des membres de ce Bureau aux intérêts de l'Association méritait également d'être reconnu, et il l'a été car, comme on a pu le voir plus haut, les anciens officiers ont pour ainsi dire tous été réélus.

Nous les félicitons et souhaitons à l'Association la continuation de ses succès.

LA RECOLTE DES AIRELLES DE MARAIS (ATOCAS)

Maintenant que la récolte des atocas cette année, est à peu près terminée, des commerçants, bien au courant des choses, font des estimations suivantes comparativement à la récolte de l'année dernière:

		1908	1907
Cape Cod . . .	barils	200,000	282,000
New Jersey . .	barils	45,000	115,000
Wisconsin . . .	barils	12,000	22,000

SOCIÉTÉ DE BIENFAISANCE DES VOYAGEURS DE COMMERCE

Samedi dernier, a eu lieu, sous la présidence de M. J. H. Ferns, vice-président, l'assemblée de la Société de Secours Mutuels des Voyageurs de Commerce du Canada.

Le président a exposé brièvement les progrès accomplis durant l'année. 25 nouveaux membres ont été inscrits, qui porte le nombre total des membres de la Société à 1,376. Le fonds de réserve s'est accru dans des proportions satisfaisantes.

L'assemblée a procédé ensuite élections annuelles. Ont été réélus:

Echevin Jas. Robinson, président; H. Ferns, vice-président; Charles G. trésorier; R. W. Graham, secrétaire; M. R. C. Wilkins, F. S. Côté, Chas. Robt. E. D. Marceau, et W. N. Ahern ont été élus "trustees" à l'unanimité.

Un comité a été nommé pour fixer la date de l'assemblée annuelle de décembre.